MK bietet Kaffee an

Lennestadt. (SK)

Wie auch in den vergangenen Jahren bietet der Servir e.V. am Gymnasium Maria Königin in den ersten zwei Wochen der Adventszeit Lenne-Kaffee zum Verkauf an.

Dabei gehen Schülerinnen und Schüler mit einem Bestellzettel in ihrer Nachbarschaft von Haus zu Haus und nehmen Bestellungen auf. Der bestellte Lenne-Kaffee wird dann wenige Tage später von den gleichen Schülern ausgeliefert - Bezahlung natürlich erst bei Auslieferung! Unterstützen Sie diese Aktion nach Kräften, hilft sie doch nicht nur den Kindern der Projekte des **Servir e.V.** in Brasilien, sondern auch den Kaffee-Bauern und ihren Familien in Mexiko.



Der Mehrerlös aus dem fairen Handel mit Deutschland hat den Bauern mit den Jahren zu ein wenig Lebensqualität verholfen.

Diese gründeten 1994 unter Beratung und in enger Zusammenarbeit mit dem Kolpingwerk und der Kaffee-Rösterei Langen in Medebach eine Kaffee-Kooperative, einen Zusammenschluss von Bauern, indem sie ihren Kaffee gemeinsam vermarkten. Die Kooperative besteht inzwischen aus fast 80 Familien.

Der Lenne-Kaffee ist ganzjährig nicht nur im Eine-Welt-Laden von MK, sondern auch in ausgewählten Geschäften in Lennestadt erhältlich.

Quelle: Sauerlandkurier - 03. Dezember 2008

